



El centro logístico de Cacaolat en Parets.

Quince empresas con historia

La Cambra de Comerç reconoce la trayectoria de diversas firmas de la comarca que celebran este año aniversarios redondos

Los nuevos propietarios de Cacaolat tienen previsto despedir a un total de 24 trabajadores de su central de Barcelona y su centro logístico de Parets este mes de octubre, según han confirmado fuentes del sindicato UGT. 14 de las bajas fueron comunicadas la semana pasada al comité de empresa y se hicieron efectivas este mismo lunes. Las diez restantes se producirán a mediados de mes. Las fuentes consultadas no habían podido confirmar al cierre de esta edición cuántos de los

trabajadores afectados correspondían al centro de Parets, aunque estimaban que "la mayor parte corresponden al área de distribución", que se encuentra ubicada principalmente en la planta vallesana.

La empresa ha justificado la medida por causas objetivas, aunque desde el entorno sindical se exige que ésta "se eche atrás". Concretamente, desde UGT se propone "negociar soluciones alternativas como prejubilaciones o bajas incentivadas: no tiene sentido que se mantengan trabajadores de más de 60 años y en cambio se eche a personal mucho más joven". Ante esta situación, el comité de empresa ha convocado dos jornadas de huelga en ambos centros de cara a los próximos miércoles y jueves.

laboral

Cacaolat entró en concurso de acreedores a mediados de 2011, arrastrada por la caída del grupo Nueva Rumasa —al cual pertenecía entonces el popular fabricante de batidos—. Después de un largo proceso, la marca fue comprada finalmente por un consorcio encabezado por Cobega y la cervecera Damm.

Entre los proyectos que dicho consorcio tenía para relanzar la marca se encontraba el traslado de todo su personal —actualmente, 300 personas entre los centros de Barcelona y Parets— a la antigua fábrica de Damm en Santa Coloma de Gramenet (Barcelonès). Una operación que, según fuentes consultadas por esta revista, "sigue en marcha, aunque por ahora no existen fechas ni plazos definitivos".

ASAJA entrega los premios de dinamización económica

El hotel Augusta de Vilanova del Vallès fue escenario, el pasado sábado, de la XII Jornada Económica convocada por el sindicato agrario ASAJA. Una jornada durante la cual la formación que encabeza Rosa Pruna hizo entrega de los Premis de Dinamització Econòmica. Los galardonados de esta edición fueron el presentador radiofónico Pere Tàpies, por su programa en Catalunya Ràdio "Tàpies variades", desde el cual fomenta el consumo de productos agroalimentarios de calidad; los hermanos Jordi y Xavier Bolet, dos emprendedores que comercializan vino y cava ecológicos bajo la marca Caves Bolet; Salut Soler, pionera del agroturismo y en el campo de las hierbas curativas al frente de Viver i Serrateix; y la llinarsense Dolors Novell, en reconocimiento a su papel de mujer agricultora. Durante la jornada también se analizaron aspectos como la reforma de la Política Agrària Comuna (PAC). RdV

El Ayuntamiento de Les Franqueses contratará a 80 parados

El área de Dinamització Econòmica del Ayuntamiento de Les Franqueses ha presentado un nuevo plan local de ocupación para contratar a personas en situación de desempleo.

Las plazas ofertadas son para la realización de obras o servicios de interés general y social. Concretamente, se contratará a 21 personas durante los próximos tres meses, y se

prevé contratar a 60 más a lo largo de 2013.

Se tratará en cada caso de contratos temporales de tres meses de duración.

Entre los proyectos a desarrollar se encuentran la adecuación y limpieza de parques como los del Falgar y la Verneda.

La Oficina de Treball gestionará la oferta y seleccionará a las personas que acabarán ocupando cada plaza. RdV

cara

Entrega de diplomas de los cursos del SLOP

La sala Basar de la Cooperativa de Parets fue escenario el pasado martes de la entrega de los diplomas a los 70 alumnos que han participado en los cursos de formación impulsados desde el Servei Local d'Ocupació de Parets (SLOP). Entre los cursos llevados a cabo se encontraban los de carretillero frontal, plataforma elevadora, ofimática inicial y de nivel medio-avanzado, y gestión del estrés en una situación de paro. Por otra parte, el SLOP ha convocado un nuevo curso que se desarrollará durante 30 horas este mismo mes de noviembre. Se trata de un programa que formará a 14 personas en el sistema Contaplus. El curso se enmarca en la apuesta municipal para acercar la oferta formativa a las necesidades de las empresas de Parets.

CRUZ

Movilizaciones en Pastas Gallo

Varias decenas de trabajadores de la planta de Pastas Gallo en Esparreguera (Baix Llobregat) se concentraron el pasado lunes frente a la sede granollerense de la empresa. El motivo de la movilización era expresar el rechazo a la reestructuración interna que contempla el traslado a dicha sede de la producción que actualmente se lleva a cabo en Esparreguera. Una medida que implicará el cierre de estas instalaciones y el despido de sus 64 empleados. Pastas Gallo anunció el mes pasado su intención de repartir toda su producción entre los centros de Granollers y El Carpio (Córdoba) con el objetivo de garantizar la competitividad de la compañía de cara al futuro. Actualmente, la planta de Esparreguera supone el 8% de la producción total de Pastas Gallo.